
 

 

REQUERIMENTO Nº 10/2025 

 

EXMO. SR. 
JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 
PRESIDENTE DO PODER LEGISLATIVO 
REALEZA – PARANÁ 
 

Senhor Presidente, 
 

O Vereador Renato Figueira que o subscreve, na forma regimental, vem 
respeitosamente à presença de Vossa Excelência, REQUERER, após ouvido o plenário, 
que seja encaminhado um ofício para o Poder Executivo Municipal de Realeza-PR, 
requisitando informações sobre a cobrança da Taxa de Lixo (Taxa de Resíduos Sólidos) 
no município de Realeza-PR, principalmente nos seguintes pontos: 

 
1. Se existe e qual foi a motivação administrativa ou de política pública que 

fez o Poder Executivo optar pela inclusão da cobrança da taxa de lixo na 
fatura de água? 
 

2. Como e quando foi feita a parceria entre o município e a Sanepar? 
 

3. Quais são os parâmetros e/ou alíquotas utilizados para que seja feito o 
cálculo da taxa de lixo atualmente cobrada? Possui relação com o 
consumo de água da unidade consumidora? 
 

4. Do valor da taxa de lixo incluído e cobrado na fatura de água, qual 
percentual ficará para a Sanepar para processar a cobrança? 

 

5. O valor repassado pela Sanepar ao município, cuja origem é da cobrança 
da Taxa de Lixo, tem destinação específica? Para qual secretaria? E como 
se dará o procedimento de repasse/transferência desse recurso? 
 

 

 JUSTIFICATIVA: Este requerimento torna-se necessário em razão da fiscalização 

exercida por esta casa, atribuição também pertencente e exercida pelo Vereador Renato 

Figueira. 

Certo de que esse pedido será atendido. 

Desde já agradeço.     

Realeza-PR, 31 de março de 2025 

 

 

RENATO FIGUEIRA  
Vereador  


